



## Dan el vamos a la construcción del Embalse Zapallar

**AVANCE.** Con una inversión superior a los 300 millones de dólares, el proyecto multipropósito permitirá regar 10 mil hectáreas y beneficiará a más de 2 mil productores.

**E**n una ceremonia marcada por el simbolismo de la primera piedra, el Gobierno oficializó el inicio de la construcción del Embalse Zapallar, una de las obras de infraestructura hídrica más relevance

vantes para la Región de Ñuble en las últimas décadas. La actividad fue encabezada por la ministra de Obras Públicas, Jessica López, junto a la ministra de Agricultura, Ignacia Fernández, y contó con la participa-

ción del Delegado Presidencial de Ñuble, Rodrigo García, además de autoridades sectoriales y representantes del mundo agrícola. El proyecto contempla una inversión que supera los 300 millones de dólares.



LA CUECA FUE PARTE DE LA CEREMONIA EN LA QUE PARTICIPARON AUTORIDADES Y AGRICULTORES.



SE TRATA DE UNA INFRAESTRUCTURA MULTIPROPÓSITO QUE NO SOLO AMPLIARÁ LA CAPACIDAD DE ALMACENAMIENTO DE AGUA, SINO QUE TAMBIÉN OTORGARÁ MAYOR ESTABILIDAD PRODUCTIVA FRENTES A ESCENARIOS DE SEQUÍA Y VARIABILIDAD CLIMÁTICA.



LA PRIMERA PIEDRA DE LA ESTRUCTURA DEDICADA AL RIEGO.



EL EMBALSE ZAPALLAR SE PROYECTA COMO UN PILAR ESTRUCTURAL PARA EL CRECIMIENTO SOSTENIBLE DEL TERRITORIO, EN UNA REGIÓN.